

# RHEUMA BEWEGT!

In Österreich leiden rund 2,5 Mio. Menschen aller Altersgruppen an einer von etwa 400 rheumatischen Erkrankungen. Eine frühzeitige Diagnose durch FachärztInnen/RheumatologInnen und die richtige Behandlung sind wesentlich, um Folgeschäden zu vermeiden.



Anlässlich des Weltrheumatages  
stehen Ihnen am

**1. Oktober 2022 von 9.00 bis 17.00 Uhr**  
auf der **Freyung, 1010 Wien**

RheumatologInnen, PsychologInnen, Physio- und  
ErgotherapeutInnen und PatientenvertreterInnen  
kostenlos für  
Beratungsgespräche zur Verfügung!

●  
[WWW.RHEUMALIGA.AT](http://WWW.RHEUMALIGA.AT)

**Klären Sie Ihre Schmerzen ab  
und besuchen Sie uns im Rheumabus!**

(Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.)

Eine gemeinsame Initiative der



Mit freundlicher Unterstützung von:

